



Débitants de tabac lance un appel à manifester lundi 30 juin à Strasbourg

Rubrique : actualités - Date : vendredi 20 juin 2003

L'AFP annonce que la Confédération des débiteurs de tabac lance un appel à manifester lundi 30 juin à Strasbourg sur le thème « Nous sommes tous des frontaliers ». D'après l'agence, les buralistes entendent ainsi « alerter l'opinion publique sur l'accroissement constant des ventes transfrontalière et de la contrebande, conséquences directes de la hausse des prix du tabac ».